

EPPA

Ecole de Préparation à la Pratique des Affaires

www.eppa-alternance.com



L'Ecole de Préparation à la Pratique des Affaires (EPPA) est **spécialisée depuis plus de 60 ans dans le domaine du Marketing, de la Communication et des Ressources Humaines** (+ de 12000 anciens étudiants).

Située à Bagnolet et Paris 17, l'EPPA a pour but d'**assurer un avenir professionnel à ses étudiants** en offrant des formations allant du Bac +2 au Bac +5 en alternance, en cursus initial et en E-Learning.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

1. Management, Gestion et Stratégies des Organisations et des Ressources Humaines

- Bachelor Européen – Gestionnaire des Ressources Humaines
- Mastère Européen – Management des Ressources Humaines (Formation)
- Mastère Européen – Management des Ressources Humaines (Recrutement)
- Mastère Européen – Management et Stratégie d'Entreprise (MSE)

2. Commerce, Marketing, Communication, Médias

- Bachelor Européen – Marketing
- Mastère Européen – Communication, Stratégies Publicitaires et Communication Numérique

9. Tourisme, Hôtellerie, Restauration, Loisirs

- Bachelor Européen – Tourisme et Hôtellerie

Autres formations et certificats proposés par l'école

- BTS – Management Commercial Opérationnel (MCO)



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

Echanges internationaux avec écoles partenaires : Afrique, Espagne, Portugal



INFOS PRATIQUES

10 rue Claude Debussy
75017 Paris - FRANCE

+33 (0)3 1 55 86 27 67

eppa2@wanadoo.fr



INFOS RÉGION

Transports

Train : L
RER : C
Métro : 1, 3
Bus : 164, 174, 274, 43, PC

Tourisme

www.parisinfo.com

Collectivités

www.metropolegrandparis.fr/fr/collectivites-84

Patrimoines Remarquables

<https://bit.ly/3GmyB3X>

Équipes de sport emblématiques

Paris Saint Germain FC (PSG)

www.ol.fr/fr-FR/prehome

Sport dans la région

www.paris.fr/sport

LES + DE L'ÉCOLE

■ Des Formations diverses tournées vers l'emploi :

Au sein de l'EPPA, vous pourrez effectuer votre formation en alternance, en initial ou en E-Learning.

■ **Une Ecole ouverte au monde** : la dimension internationale est une valeur importante de l'établissement et c'est la raison pour laquelle EPPA encourage ses étudiants aux échanges internationaux notamment en Afrique où l'école est encrée fortement.



CHIFFRES CLÉS

120 étudiants
12 enseignants
70% d'élèves étrangers
80 stages proposés par an
74 ans d'existence

EPPA

Ecole de Préparation à la Pratique des Affaires

www.eppa-alternance.com



The Ecole de Préparation à la Pratique des Affaires (EPPA) has been **specialised for more than 60 years in marketing, communications and human resources** (over 12000 alumni).

Located in Bagnolet and Paris's 17th arrondissement, EPPA **aims to promote its students' career prospects** through programmes from postsecondary to master's level, offered via sandwich training, full-time study and distance learning.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni**.

PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE programmes and degrees

1. Management, Organisational Strategy and Human Resources

- European Bachelor's – Human Resources Junior Manager
- European Master's – Human Resources Management (Training)
- European Master's – Human Resources Management (Recruitment)
- European Master's – Business Management and Strategy

2. Commerce, Marketing, Communications and Media

- European Bachelor's – Marketing
- European Master's – Communications, Advertising Strategy and Digital Communications

9. Tourism, Hospitality, Catering and Leisure

- European Bachelor's – Tourism and Hospitality

Other programmes and qualifications offered by the institution

- BTS – Commercial Management Operations



TEACHING LANGUAGES
French



INTERNATIONAL PROGRAMMES

International exchanges with partner institutions:
Africa, Spain and Portugal

PRACTICAL INFOS

10 rue Claude Debussy
75017 Paris - FRANCE

+33 (0)3 1 55 86 27 67

eppa2@wanadoo.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transport
Train : L - RER : C - Underground : 1, 3
Bus : 164, 174, 274, 43, PC
Tourism
www.parisinfo.com
Local government
www.metropolegrandparis.fr/fr/collectivites-84
Famous heritage
<https://bit.ly/3GmyB3X>
Local sports teams
Paris Saint Germain FC (PSG)
www.ol.fr/fr-FR/prehome
Sport dans la région
www.paris.fr/sport

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- **Diverse, job-oriented programmes:**
At EPPA, you can study via sandwich, full-time or distance learning.
- **International orientation:** The institution places great emphasis on international discovery, which is one of its values; it encourages its students to undertake international exchanges, particularly in Africa, where the institution has strong connections.

KEY FIGURES

120 students
12 teachers
70% foreign students
80 internships offered per year
74 years active